



来ることが楽しい学校

物部小学校だより

第5号

令和4年9月20日発行



校長室から

名月や 池をめぐりて 夜もすがら 松尾芭蕉

9月に入り、空を眺めると、季節が夏から秋へと移り変わっていくのを感じます。秋は空が澄み渡り、月がことさら美しく見える季節です。日が短くなっていくのは少々さみしい気がしますが、秋の夜長、月を愛でたり、虫の声に耳を傾けるのもいいものですね。

さて、42日間の長い夏休みが終わり、学校に元気な子供たちが戻ってきました。保護者の皆様や地域の皆様におかれましては、夏休み期間中、子供たちが健康かつ安全な生活が送れるよう御協力していただき、誠にありがとうございました。また、8月20日(土)暑い中、本部役員と厚生委員の皆様には、奉仕作業に御参加いただき、心から感謝申し上げます。おかげさまで、整った環境のもと、2学期、子供たちを迎えることができました。大変、お世話になりました。

子供たちが活躍する充実した2学期に！

2学期は、遠足・修学旅行、運動会、自然教室、持久走大会等の学校行事が目白押しです。児童が活動する機会が多いので、この機会を生かし、自主性や責任感、思いやりの心、団結力等を養い、一人一人の存在感や自己有用感を高めたいと思います。

2学期も「来ることが楽しい学校」を目指し、子供たちが心身共に健やかな成長ができるよう、職員一同頑張っていますので、引き続きよろしく願いいたします。

いちご一会とちぎ国体

10月1日(土)から「いちご一会とちぎ国体」が開催されます。42年ぶりの栃木県での国体を盛り上げるために、本校でも花いっぱい運動に協力しています。各学年の児童が応援メッセージを書いてプランターに貼り、園芸委員会の児童が花の苗を植えました。子供たちが大切に育てた花は、9月末には会場に運ばれます。花いっぱいの会場が楽しみです。

なお、5・6年生は10月3日(月)に真岡市で開催される少年男子のサッカーを観戦します。こちらも楽しみです。

ちなみに、9月5日の朝会(校長講話)は、国体の話です。その際、せっかくなので、42年前の「栃の葉国体」についても話しました。右の写真は、当時炬火リレーで着用したユニフォームです。



10月の主な行事予定

- | | |
|-------------------------------------|------------------------------|
| 3日(月) 児童指導強調週間～7日
国体サッカー観戦(5、6年) | 14日(金) 避難訓練(竜巻) |
| 4日(火) 音楽鑑賞会 | 17日(月) 運動会全体練習開始
推譲募金～19日 |
| 5日(水) 創立記念日 委員会活動
研究授業 | 18日(火) 弁当の日 |
| 7日(金) 2年SL体験乗車 | 24日(月) ホームページ更新週間 |
| 11日(火) 学習指導強調週間～14日
おはなし会 | 25日(火) おはなし会 |
| 12日(水) クラブ活動 | 26日(水) クラブ活動 |
| 13日(木) 就学時健康診断 | 28日(金) 運動会前日準備 |
| | 29日(土) 運動会 ※雨天時30日(日) |
| | 31日(月) 運動会振替休日 |



活動の記録

【第2学期始業式】

学校に元気な声が戻ってきました。2学期のめあてをもち、意欲に満ちた始業式となりました。夏休みに挑戦した図作品は力作ぞろいでした。よい夏休みでしたね。



【とちぎ国体の応援花苗植え】

とちぎ国体の会場に飾る花を、飼育・園芸委員会で植えました。プランターには、応援メッセージも書きました。みんなで応援している気持ちが伝わることでしょう。



【栄養指導】

栄養教諭の神先生から、食べ物の働きについて、学習しています。自分たちの成長に大切な食物やその働きをたくさん知ることができました。



【避難訓練】

地震を想定した避難訓練を行いました。防災頭巾を被り、机の下に潜って身を守ります。避難するときの「も・お・か・し」を確認しました。



